



Lucky Luke Nutzlos auf dem Estrich.

Junge Bühne Bern
15.–19. Februar 2019

Lucky Luke Nutzlos auf dem Estrich

Gespielt vom Kindertheaterclub
U12

Zum Stück:

Der Cowboy der schneller zieht, als sein eigener Schatten ist gesünder, als sein Doktor. Er trinkt und raucht nicht. Kein Wunder, ist er immer zur Stelle, um die Outlaws des wilden Westens zur Strecke zu bringen. Kein Wunder auch, finden ihn die Kinder recht langweilig. Nur ein einsamer Cowboy. Der Prärie fehlen Harry Potter, Ronja Räubertochter, der Joker, Ed Sheeran, Homer Simpson, Emma Watson und gute Freunde sowieso. Der U12 Club holt verstaubte Comics aus dem Estrich und kann damit gar nicht so viel anfangen.

Spiel: Alya Mast, Ava Spycher, Charlie Anne Winfield, Charlotte Fankhauser, Clarissa Matter, Colin Schütz, Eliza Murray, Emma Rettenmund, Flurin Ferrari, Ida Penelope Javor, Jonas Raemy, Kinga Stäuble, Lynn Mägert, Mascha Kusano, Noreen Hegarty, Rania Landari

Leitung: Leitung:
Gian Joray, Marcel Leemann
Technik/Bühne:
Marcel Leemann
Licht: Pascal Pompe

Vorstellungen:
Fr, 15.2.2019, 20 Uhr (Premiere)
Sa, 16.2.2019, 20 Uhr
So, 17.2.2019, 17 Uhr

Schulvorstellungen:
Di, 19.2.2019, 10 Uhr
Di, 19.2.2019, 14 Uhr
(Reservation erforderlich)

Spielort: Junge Bühne Bern,
Brückenpfeiler, Dalmaziqual 69,
3005 Bern

Reservation:
www.junge-buehne-bern.ch

Mit der freundlichen Unterstützung von:



Stadt Bern
Direktion für Bildung
Soziales und Sport

SWISSLOS
Kultur Kanton Bern



Burgergemeinde
Bern



Gemeinde Worb

BEKB | BCBE